



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

تأثير اختلاف الخصائص الطبيعية لأقمشة الجينز علي مظهرية بعض وصلات الحياكة المستخدمة في إنتاج ملابس الأطفال	ع	عنوان الوثيقة Document Title
The effect of differences in Physical Properties of jeans fabrics on Appearance Of The Stitching Joints used in the production of children's wear	E	
تصنيع ملابس	ع	الموضوع Subject
Manufacturing Clothing	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>هدف البحث الي :</p> <p>1- التعرف على الفروق في جودة وصلات الحياكة المنفذة بالنسبة لأقمشة الجينز ذات الوزن الخفيف ، المتوسط ، والثقيل.</p> <p>2- التعرف على مدى ملائمة وصلات الحياكة لأقمشة الجينز ذات الوزن الخفيف ، المتوسط ، والثقيل.</p> <p>3- دراسة تأثير الخواص الطبيعية لأقمشة الجينز على وصلات الحياكة المستخدمة في ملابس الأطفال.</p> <p>ويعتمد البحث على المنهج التجريبي، وتكونت عينة البحث من مجموعة من أقمشة الجينز مختلفة الأوزان وتم تنفيذ مجموعة من وصلات الحياكة على كل وزن من أوزان الأقمشة محل الدراسة (الكشكشة – الكسرات – الكالونية – السوستة – الركنة – حياكة المنحنيات) .</p> <p>وكانت أداة البحث عبارة عن أستمارة تقييم للعينات المنفذة وذلك للأجابة على تساؤلات البحث.</p> <p>وأسفرت نتائج البحث عن وجود فروق في جودة وصلات الحياكة المستخدمة بالنسبة للأوزان المختلفة لأقمشة الجينز ، وتم التوصل الي أفضل وصلة حياكة لكل وزن من الأوزان المختلفة لأقمشة الجينز وذلك لتحقيق المظهرية والجودة المطلوبة.</p> <p>وأوصت الباحثان بضرورة إجراء المزيد من الدراسات المماثلة للدراسة الحالية والعمل على اشتقاق متغيرات من الأقمشة بأوزان مختلفة ودراسة مدى تأثيرها بأساليب الحياكة والتقنيات المستخدمة.</p>	ع	المستخلص Abstract
--	---	----------------------



Research aims to:

- 1 - Defining the differences in Stitching Joints quality executed on jeans fabrics lightweight, medium, and heavy.
- 2 - Defining the suitability of Stitching Joints for each of the fabrics lightweight jeans, medium, and heavy.
- 3 - Study the effect of the physical properties of jeans fabrics on Stitching Joints used in children's clothing.

The research adopted the experimental methodology, The research sample comprises a group of jeans fabrics which different in weights and its effect on the stitching joints for children wear (gathering - pleats – facing pleats - zip - Corner - sewing curves). The research instrument was a form for evaluating the carried out samples, to answer the research questions.

The research results revealed the differences in the stitching joints quality, in relation to the fabrics. Also the study showed the best stitching joints for each fabric weights . The researchers recommended that further similar studies to this study and work on the derivation of variables different weights and fabrics study, the affected of sewing methods and techniques used.

E

مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة

Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University

ع

الناشر

Publisher

- مجلة العلوم الهندسية
 مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة
 مجلة علوم الأرض
 مجلة علوم البحار
 مجلة علوم تصاميم البيئة

- مجلة الآداب والعلوم الإنسانية
 مجلة الاقتصاد الإسلامي
 مجلة الاقتصاد والإدارة
 مجلة العلوم
 مجلة العلوم التربوية
 مجلة العلوم الطبية

اسم الدورية

Journal Name

مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية –
جامعة المنصورة

ع

Journal of specific Education - Faculty of Specific
Education - Mansoura University

E

 أخرى

000-300

الردم

29

المجلد
Volume

العدد (29)

العدد
Issue
Number

1434

هجري:

سنة النشر

2013م

ميلادي:

Publisher Year

422

إلى:

399

من:

الصفحات
Pages

publisher-id ■

sici pmcid pmid doi

نوع المعرف:

معرف المقال

رقم الترميز: HOM.025.02.F005
الإصدار: الثاني
صفحة: 2 من 3



Article Identifier	القيمة:
الكلمات المفتاحية Keywords	وصلات الحياكة لأقمشة الجينز ملابس الأطفال :(ع)
	Knitting links Fabrics for jeans Children's Clothing :(E)
نوع المقالة Article Type	<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقال مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجلة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص
اسم الباحث ثلاثيا	شادية صلاح حسن متولي سالم :(ع)
	Shadia Salah Hassan Metwaly Salim :(E)
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتورة
البريد الإلكتروني	sssalem@kau.edu.sa salimshadia@yahoo.com
عنوانه	قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز :(ع)
	Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University :(E)
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...	
اسم الباحث ثلاثيا	رانيا مصطفى كامل عبد العال :(ع)
	Rania Mustafa Kamel Abdel Aal :(E)
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتورة
البريد الإلكتروني	dr_rania2000@hotmail.com
عنوانه	قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز :(ع)
	Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University :(E)